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De: "Sesc SP" <sescsp@sescsp.org.br>
Para: "departamentoparlamentar@itanhaem.sp.leg.br" <departamentoparlamentar@itanhaem.sp.leg.br>

A Sua Excelência o Sr. Ver. Edinaldo dos Santos Barros,
 
Segue anexo o Ofício ATP/0826 de 3/6/2025 – Referente a manifestação de interesse na
implantação de uma Unidade do Sesc no município de Itanhaém.  
 
Atenciosamente,
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Ofício ATP/0826 São Paulo, 3 de junho de 2025. 

 

 

 

Senhor Vereador: 

 

Recebemos o Ofício nº 160/2025/DPARLAM/CMI, de 14/5/2025, dirigido ao Sr. Abram 

Szajman, Presidente do Conselho Regional do Sesc São Paulo. Muito nos honram as 

generosas palavras sobre o trabalho da instituição, bem como a manifestação de interesse 

de implantação de uma Unidade do Sesc no município de Itanhaém. Em atenção à 

solicitação apresentada, esclarecemos o quanto segue. 

 

O plano de expansão do Sesc é determinado, a médio e longo prazo, a partir de 

estudos que consideram a quantidade de empregados do comércio e serviços em cada 

município; a evolução da população local; e a distância em relação à Unidade Operacional 

mais próxima. Tais variáveis são consideradas em conjunto e dependem de outros fatores, 

como as reservas orçamentárias.  

 

Temos recebido inúmeros pedidos de instalação de Unidade. Ao longo dos próximos 

anos, estão previstas as inaugurações das Unidades Galeria, Parque Dom Pedro II, Pirituba, 

São Miguel Paulista, Sapopemba e TBC, na Capital; Osasco e São Bernardo do Campo, na 

Grande São Paulo; Limeira, Marília e Ribeirão Preto, no Interior; além de obras de ampliação e 

requalificação em Unidades existentes. O comprometimento orçamentário com os investimentos 

em curso, bem como com a operação futura desses equipamentos, nos impede, por ora, de 

assumir novos projetos. Oportunamente, tais propostas serão objeto de apreciação.  

 

Contando com a compreensão de V.Exa., colocamo-nos à disposição para quaisquer dúvidas.  

 

Respeitosamente 

  

 

  

Luiz Deoclecio Massaro Galina 

Diretor 

Departamento Regional 

  

A Sua Excelência o Senhor 

Ver. Edinaldo dos Santos Barros 

Presidente  

Câmara Municipal da Estância Balneária de Itanhaém 

E-mail: departamentoparlamentar@itanhaem.sp.leg.br 
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